
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ACTA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA 

FEDERACIÓN INTERINSULAR DE AUTOMOVILISMO DE SANTA 

CRUZ DE TENERIFE 

8 DE FEBRERO DE 2025 



Acta de la Asamblea General Extraordinaria de 2025 celebrada el 8 de febrero de 2025 

 

Siendo las 10:00 del día 08 de febrero de 2024, en el Auditorio de La Casa de la Juventud del Chorrillo, El Rosario, según el orden del 

día y horarios establecidos en la convocatoria legalmente notificada a los asambleístas que componen esta Federación, se procede a 

levantar acta del acto de celebración de la Asamblea General Ordinaria de la Federación Interinsular de Automovilismo de Santa Cruz 

de Tenerife (en adelante FIASCT) correspondiente a 2025. Siendo las 10:32 horas y en segunda convocatoria, hay “quorum” para 

proceder al inicio del acto. Componen la Asamblea de la FIASCT, según estamentos, los siguientes asamblearios: 

ESTAMENTOS DE CLUBES (22 MIEMBROS) 

1. CD COPI SPORT 

2. CD DERECHA 3K MOTOR 

3. CD NEFTALI MOTORSPORT 

4. CD PROGT ARAFO 

5. CD QUÑITAS RACING TEAM 

6. CD RETROCAR CLUB DE TENERIFE 

7. CD SEQUENTIAL RACING TEAM 

8. CD SEVENTEN 

9. CD RALLLYTEN 

10. CD TEAM SINCO SPORT 

11. CD TURCAN CLUB 

12. ESCUDERÍA ARICO COMPETICIÓN 

13. ESCUDERÍA DAUTE REALEJOS 

14. ESCUDERÍA MOTOR ABONA 

15. ESCUDERÍA TEIDE RACT 

16. ESCUDERÍA VILLA DE ADEJE BARRANCO DEL INFIERNO 

17. ESCUDERÍA ZAPATERA SPORT 

18. ESCUDERÍA GOMERA RACING 

19. ESCUDERÍA HIERRO SUR 

� ESTAMENTOS DE DEPORTISTAS (24 MIEMBROS) 

1. Dña. CAROLINA FARIÑA GARCÍA 

2. D. MAYKEL TACORONTE RIVERO 

3. D. EDUARDO AGÜIN ROSQUETE 

4. D. JOSE SAMUEL DIAZ LUIS 

5. D. GIOVANI FARIÑA GARCÍA 



6. Dña. ESTHER HERNÁNDEZ MARTÍN 

7. D. NEFTALI MARTÍN DÍAZ 

8. D. OLIVER NEGRÍN MEDINA 

9. D. YONY LUIS PEREZ CURBELO 

10. D. LEANDRO MANUEL PEREZ HERNANDEZ 

11. D. RICARDO ALONSO HERNANDEZ 

12. D. CARLOS JAVIER JORGE RODRIGUEZ 

13. D. FLORENTINO DOMINGUEZ HERNÁNDEZ 

14. D. NESTOR JOSE GOMEZ MARTIN 

15. D. IVAN ALEJANDRO DORTA MORALES 

16. D. JOSE MIGUEL LUIS DORTA 

17. D. ZEBENZUI MARRERO TRUJILLO 

18. D. AURIOL FRANCISCO IZQUIERDO RODRÍGUEZ 

19. D. JOSE MANUEL AFONSO LEÓN 

20. D. OMAR ENRIQUE ACOSTA RAMOS 

21. D. DAVID JESÚS MARTÍN REGALADO 

22. D. JOSE JUAN RANCEL GONZALEZ 

23. D. JOSE MANUEL GONZALEZ CABRERA 

24. D. SERGIO CARMELO FEBLES FERNANDEZ 

� ESTAMENTOS DE OFICIALES (13 MIEMBRIOS) 

1. D. GUZMAN GONZALEZ GONZALEZ 

2. D.CARLOS SUAREZ PEREZ 

3. D. FRANCISCO JAVIER ARDA RODRIGUEZ 

4. D. VICTOR ULISES GARCIA PEREZ 

5. D. JOSE MANUEL VELAZQUEZ PADILLA 

6. Dña. TAMARA FARRAIS HERRERA 

7. D. ANTONIO EVELIO PEREZ SUAREZ 

8. Dña. RAQUEL RODRIGUEZ LUIS 

9. D. JESUS EMILIO MARTINEZ ALVAREZ 

10. D. LUIS GONZALEZ RODRIGUEZ 

11. Dña. MARIA NATIVIDAD SANCHEZ FERNANDEZ 

12. D. MIGUEL ANGEL MARTIN GARCIA 



13. D. JOSE ANDRÉS NEGRIN ALONSO 

       * A las 10:38 comienza la Asamblea, toma la palabra D. Jesús Miguel Márquez de la Rosa, para pasar asistencia: 

 

 
CD COPI SPORT JOSE ANDRES 

NEGRÍN 
SÍ 

CD DERECHA 3K 
MOTOR 

DIEGO RODRÍGUEZ SÍ 

CD NEFTALI 
MOTORSPORT 

IVAN DORTA SI 

CD PROGT ARAFO YONY LUIS PEREZ SI 
CD QUÑITAS 
RACING TEAM 

GUZMAN GLEZ SI 

CD RALLYTEN JULIO MARTÍNEZ SI 
CD RETROCAR 
CLUB DE TFE 

JUAN MANUEL 
TORRES 

SI 

CD SEVENTEN JOSE ANDRÉS 
NEGRÍN 

SI 

CD TEAM SIMCO 
SPORT 

JESÚS MENA SI 

CD TURCAN CLUB JORGE SOTO SI 
CD SEQUANTIAL 
RACING TEAM 

ISRAEL MARRERO SI 

ESCUDERÍA ARICO 
COMPETECIÓN 

JACOBO FEBLES SI 

ESCUDERÍA DAUTE 
REALEJOS 

CELESTINO DÍAZ SI 

ESCUDERÍA MOTOR 
ABONA 

JOSE JUAN 
RODRIGUEZ 

SI 

ESCUDERIA TEIDE 
RACT 

FLORENTINO DGUEZ NO 

ESCUDERÍA VILLA 
DE ADEJE 
BARRANCO DEL 
INFIERNO 

POLICARPO 
DELGADO 

SI 

ESCUDERÍA 
ZAPATERA 

JOSE RODRIGUEZ SI 

ESCUDERÍA 
GOMERA RACING 

JUAN LUIS ALONSO SI 

ESCUDERÍA HIERRO 
SUR 

ZOSIMO 
HERNANDEZ 

SI 

 

ESTAMENTOS OFICIALES: 

 



GUZMAN GONZALEZ 
GONZALEZ 

SI 

CARLOS SUAREZ PEREZ SI 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    ESTAMENTOS DE DEPORTISTAS: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

FRANCISCO JAVIER ARDA 
RODRIGUEZ 

SI 

VICTOR ULISES GARCIA 
PEREZ 

SI 

JOSE MANUEL VELAZQUEZ 
PADILLA 

SI 

TAMARA FARRAIS HERRERA SI 
ANTONIO EVELIO PEREZ 
SUAREZ 

SI 

RAQUEL RODRIGUEZ LUIS SI 
JESUS EMILIO MARTINEZ 
ALVAREZ 

SI 

LUIS GONZALEZ RODRIGUEZ NO 
MARIA NATIVIDAD SANCHEZ 
FERNANDEZ 

SI 

MIGUEL ANGEL MARTIN 
GARCIA 

SI 

JOSE ANDRES NEGRIN 
ALONSO 

SI 

MIGUEL ANGEL DOMINGUEZ 
(VOCAL NATO ASAMBLEA) 

SI 
 

CAROLINA FARIÑA GARCÍA NO 
MAYKEL TACORONTE RIVERO NO 
EDUARDO AGÜIN ROSQUETE SI 
JOSE SAMUEL DIAZ LUIS SI 
GIOVANNI FARIÑA GARCIA NO 
ESTHER HERNANDEZ MARTIN NO 
NEFTALI MARTIN DIAZ NO 
OLIVER NEGRIN MEDINA SI 
YONY LUIS PEREZ CURBELO SI 
LEANDRO MANUEL PEREZ 
HERNANDEZ 

NO 

RICARDO ALONSO HERNANDEZ SI 
CARLOS JAVIER JORGE 
RODRGUEZ 

SI 

FLORENTINO DOMINGUEZ 
HERNANDEZ 

SI 

NESTOR JOSE GOMEZ MARTIN NO 
IVAN ALEJANDRO DORTA 
MORALES 

SI 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TOTAL CLUBES: 19 

TOTAL OFICIALES: 14 

TOTAL DEPORTISTAS: 12  

Comienza D. Jesús Miguel Márquez, comentando como se deben enviar los documentos de cambio de representante del 
club, ya que no son delegaciones de voto y le da paso al presidente D. Francisco Negrín. 

 

El Sr. Presidente  destaca el éxito de la temporada 2024 con alta participación y buena repercusión a nivel nacional. 
Agradece la colaboración de deportistas, organizadores y medios y cuenta que este 2025 se implementará programas de 
violencia de género y se promoverá la sostenibilidad en las pruebas. Y que esta temporada se seguirá con el programa de 
formación. 

También  habla de la guagua, que está siendo reparada en MAN, ya que le hacía falta una buena puesta a punto. 

Toma la palabra D. Jesús Miguel  Márquez, para la aprobación del acta anterior, D. Jesús Martínez, comenta que hay una 
errata en la misma, D. Jesús Márquez toma nota y propone cambiar el acta anterior para subsanar el error. 

Por lo tanto, se pasa a votación: 

 

 

D. Jesús Márquez da paso a las prescripciones comunes, empieza con el punto 1.4 que está la propuesta 11. Que como ya 
está cambiado, es retirada. 

 

Seguimos con la propuesta número 3,  sobre la función del delegado de seguridad, toma la palabra D. Víctor Ulises y 
explica que debe ser obligatorio en todas las pruebas, D. Jesús Márquez comenta que la propuesta tiene un defecto de 
forma y por lo tanto se puede votar la modificación in situ, y si es aprobada por 2/3 de la asamblea se pasara a votación. Por 
lo tanto se pasa a votar la modificación: 

JOSE MIGUEL LUIS DORTA NO 
ZEBENZUI MARRERO TRUJILLO SI 
AURIOL FRANCISCO IZQUIERDO 
RODRIGUEZ 

NO 

JOSE MANUEL AFONSO LEON NO 
OMAR ENRIQUE ACOSTA RAMOS NO 
DAVID JESÚS MARTÍN 
RERGALADO 

NO 

JOSE JUAN RANCEL GONZALEZ SI 
JOSE MANUEL GONZALEZ 
CABRERA 

SI 

SERGIO CARMELO FEBLES 
FERNÁNDEZ 

SI 

VOTOS A FAVOR 44 
ABSTENCIONES 1 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL 45 APROBADA 

VOTOS A FAVOR 28 
ABSTENCIONES 2 
VOTOS EN CONTRA 15 



 

 

No, se sigue con la propuesta ya que no tiene 2/3 y es rechazada. 

 

Se empieza a comentar sobre la propuesta número 8, inscripción a campeonatos,  toman la palabra José  M. Gules que 
opina que el sistema de inscripción es más certero sobre todo para los que siguen el campeonato. Se comienza un debate 
entre varios deportistas asamblearios para llegar a un acuerdo. 

D. Jesús Márquez pasa a votación: 

 

Se sigue con las inscripciones en ámbito de pruebas FIASCT. 

 

D. Jesús Márquez  sigue comentando que en la asamblea de la Federación Canaria  (FCA) se aprobó el bonus en las 
pruebas quitando los coeficientes. 

Y pasa a la propuesta número 2, plataforma FIASCT, D. Víctor Ulises comenta que cada organizador podría elegir como 
realizar las inscripciones, D. Guzmán Glez comenta que en el caso del karting es mejor hacerlo por su cuenta que por la 
plataforma ya que es una modalidad con bastantes dificultades. 

Se abre un debate sobre el uso, o no de la plataforma y D. Jesús Marque pasa a votación: 

 

Por lo tanto, se seguirá usando la plataforma FIASCT. 

 

Se sigue con la propuesta número 4, quitar canon de las pruebas de karting y slalom, D. Ivan Dorta toma la palabra y 
comenta que porque son las modalidades de comienzo al automovilismo y que tienen menos inscritos que las otras, toma la 
palabra D. Francisco Negrín para comentar que ya desde el año pasado se ha ayudado al karting, y que este año se puede 
buscar un patrocinador para que no tenga que pagar ese canon pero no quitarlo. 

 

Los asamblearios retiran la propuesta. 

 

Se termina de hablar de las prescripciones comunes, y se pasa a votar las PPCC 2025: 

 

TOTAL 45 APROBADA 

VOTOS A FAVOR 17 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 28 
TOTAL 28 NO APROBADA 

VOTOS A FAVOR 15 
ABSTENCIONES 2 
VOTOS EN CONTRA 28 
TOTAL 28 NO APROBADA 

VOTOS A FAVOR 31 
ABSTENCIONES 4 
VOTOS EN CONTRA 6 
TOTAL 41 APROBADA 



D. Jesús Márquez pasa al campeonato de rallye, comienza hablando sobre los cambios y modificaciones, y como están 
todos de acuerdo se pasa a la propuesta número 12, modificación precio GPS. La propuesta intenta modificar el precio del 
GPS, que quiera cada organizador. Toma la palabra D. Eduardo Agüin comentando que el precio no debe ser así, ya que si 
un organizador quiere cobrar 100€ por GPS lo hará. 

 

Se retira la propuesta. 

 

D. Jesús Márquez sigue con la propuesta número 1, los ouvreaurs, en los rallyes, D. Eduardo Agüin expone la propuesta, 
que es rebatida por D. Jesús Márquez ya que sobre todo dichos coches pueden molestar a la caravana de seguridad del 
rallye. 

Se retira la  propuesta. 
 
 
Y por lo tanto se realiza la votación del CAMPEONATO AON DE RALLYES DE TENERIFE: 

 
Se sigue con el campeonato de montaña,  D. Jesús Márquez habla de los cambios en reglamentación, y sobre la formula 
rallye, que vuelve a tener solo dos participaciones, y las pruebas que los deseen tendrán que pedirlo a la FCA. Vuelve a 
recordar además los bonus de las pruebas. 
Y como  no hay más cambios. Se pasa a la  votación del CAMPEONATO RECALVI DE MONTAÑA: 

 
Se pasa al campeonato de Slalom, D. Jesús Márquez comenta que la FCA ha eliminado los rallysprint de tierra, y le 
pregunta  a D. José Juan si va a seguir haciendo el RS de Tierra, a lo que el comenta que no, ya que ese no era el 
compromiso que le dio la FCA si lo hacía. 
Y con eso, se pasa a votación del  CAMPEONATO DE SLALOM: 

 
 
D. Jesús Márquez  prosigue con el campeonato de rallye de regularidad,  y comenta que este año al separar el 
campeonato de rallye y de rallysprint de regularidad entran las pruebas que le corresponden a cada uno, y comenta 
también los bonus de las pruebas,  y se pasa a votación EL CAMPEONATO DE REGULARIDAD DE RALLYE: 
 

 
 

 SE RETIRA DE LA ASAMBLEA D. IVÁN DORTA 
 

Continua con el campeonato de Rallysprint de regularidad, que está todo en amarillo ya que es un campeonato nuevo, en 
el que entran todos los rallysprint, como no hay más que comentar se pasa a votación el CAMPEONATO DE 

VOTOS A FAVOR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL UNANIMIDAD - APROBADA 

VOTOS A FAVOR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL UNANIMIDAD - APROBADA 

VOTOS A FAVOR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL UNANIMIDAD - APROBADA 

VOTOS A FAVOR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL UNANIMIDAD - APROBADA 



RALLYSPTRINT DE REGULARIDAD: 
 

 
Y para finalizar con la regularidad, sigue con el campeonato de montaña de regularidad, comenta los cambios y 
peculiaridades del mismo, y como no hay más se pasa a votación el CAMPEONATO DE REGULARIDAD DE MONTAÑA: 
 

 
 
Se  sigue con el último campeonato FIASCT, el de karting, se comenta que como se aprobó en la asamblea FCA, este 
año se corre con motores IAME y ROTAX, siendo este el último año que coincidirán los dos, por lo tanto habrá que darle 
premio a los clasificados de cada motor. 
 
 
Se empieza un debate sobre motores y reglamentación del karting, con D. Diego Glez, D. Guzmán Glez y D. Jesús 
Márquez. 
Después del debate se pasa a votación el CAMPEONATO DE KARTING DE TENERIFE: 
 

 
 
Se  sigue con el campeonato de promoción de Tenerife, D. Jesús Márquez comenta los cambios que tiene este año, 
sobre acudir con obligación a las formaciones y que las bonificaciones son solo para el primero, segundo y tercero. 
Además D. Ricardo Alonso, pregunta sobre la bonificación del trofeo y D. Francisco Negrín y D. Jesús Márquez se lo 
explican cordialmente. 
 
Y además se empieza un debate sobre el orden de las listas de inscritos a petición de D. Jesús Martínez, y así solventar 
lo que ha ido ocurren do este año. 
Por lo tanto, se pasa a votación el CAMPEONATO DE PROMOCIÓN 2025: 
 

 
 
 
 
 

 SE RETIRA DE LA ASAMBLEA D. VICTOR ULISES GARCÍA 
 
 
D. Jesús Márquez prosigue con los campeonatos provinciales, comenta las pruebas que han salido y han entrado de 
cada modalidad de los mismos, y que hay que esperar a la asamblea de la Federación de La Palma a ver si ellos 
aprueban el bonus en las pruebas o siguen con los coeficientes. 

VOTOS A FAVOR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL UNANIMIDAD - APROBADA 

VOTOS A FAVOR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL UNANIMIDAD - APROBADA 

VOTOS A FAVOR 31 
ABSTENCIONES 2 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL 31 APROBADA 

VOTOS A FAVOR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL UNANIMIDAD - APROBADA 



Por lo tanto se pasa a votación: 
 

 
 
Y se aprovecha el momento para pasar a votación de las tres copas y/o trofeos que hay este año, pero primero D. Jesús 
Márquez explica las peculiaridades de cada una: 
 
VOTACIÓN COPA  1600: 

 
VOTACIÓN TROFEO COSTA ADEJE TENERIFE SUR: 

 

VOTACIÓN COPA BMW POWER: 

 

Se sigue con las normas de funcionamiento FIASCT, y con varias propuestas, la número 6 que el tiempo para entregar el 
informe al observador será de 15 días, al final pensado en las pruebas de los últimos meses del año queda en 10 días, y 
que las pruebas autonómicas sean por rotación no sale adelante. Además D. Ricardo Alonso comenta que él quiere ver 
que hay en el informe del observador y que se puntúa, y se le comenta que él pertenece a una escudería que lo tiene que 
se lo pida para verlo. 

Además se comenta que se ha creado un correo para los seguros, para que no pase como años anteriores y haya más 
celeridad en los trámites ya que no se puede esperar dos meses para tramitar un siniestro. 

Y D. Jesús Martínez se ofrece para ayudar con los seguros si hiciera falta. 

Por lo tanto se pasa a votación las normas de funcionamiento: 

 

 

Y para terminar D. Jesús Márquez pasa al calendario, comentando que hay que eliminar el rallysprint de tierra, que la 
Subida a Hermigua pasa al 9 y 10 de mayo, D. Guzmán Glez solicita cambiar la fecha de los karting II y III, a 20 y 21 de 
junio, y 21 y 22 de noviembre. 

VOTOS A FAVOR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL UNANIMIDAD - APROBADA 

VOTOS A FAVOR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL UNANIMIDAD - APROBADA 

VOTOS A FAVOR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL UNANIMIDAD - APROBADA 

VOTOS A FAVOR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL UNANIMIDAD - APROBADA 

VOTOS A FAVOR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL UNANIMIDAD - APROBADA 



Y D. Policarpo Delgado comenta que hay que cambiar el II Motorshow Adeje a fin de semana del 12 y 13 de diciembre. 

Además se comenta un poco como ha llegado la Subida de Los Loros a esa fecha y D, Zósimo Hdez comenta que 
siempre es la isla del Hierro quien sufre dichos cambios. 

Se pasa a VOTACIÓN DEL CALENDARIO: 

 

Sin ruegos y preguntas, se levanta la sesión a las 14:37 horas

VOTOS A FAVOR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL UNANIMIDAD - APROBADA 
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